

# 連帯する仲間と共に

## — 平和 — の大切さを訴え続けよう!!

「戦争法からまる3年、安倍9条改憲No! 沖縄・辺野古新基地建設阻止!」9・19日比谷野音集會は、JR東労組からは38人が参加し、全体では4,800人(主催者発表)が集まり、会場は入場制限されるほど盛り上がりました。

安全保障関連法が2015年9月19日未明に、参議院で強行採決されてから3年を迎え9月19日に日比谷野外音楽堂で開催されました。集會では、安全保障関連法の廃止や憲法9条改憲発議の阻止などが訴えられていました。また、沖縄平和運動センターの山城博治さんは、故翁長雄志知事の意志を受け継ぎ、辺野古の新基地建設の中止を訴えました。

9月30日に投票を迎えた沖縄県知事選挙において、辺野古移設に反対する玉城デニー氏が初当選しました。基地政策に対して沖縄県民の民意である「No!」を突きつけた大きな意味合いのある選挙となりました。

私たちは今を生きると共に決して過去を忘れてはなりません。平和な社会を創り出すために、今後も連帯する仲間と共に声をあげ続けていきます。



# 平和で安心して暮らせる社会を

## 実現するために **原発** はいらない!

9月17日、代々木公園において福島第一原発から7年半が経過し、「さよなら原発全国集會」が開催されました。当日は、約8,000名の労働者、市民が結集し、原発再稼働や辺野古新基地に反対の声を上げました。

全国集會は呼びかけ人の鎌田慧さんが「原発事故で生活が破壊され命が絶たれても、自分たちが儲けるために原発を止めようとしなさい。絶対に許さない。今の政権を変えよう」とあいさつし、他にも作家の澤地久枝さん、福島原発刑事訴訟支援団の佐藤知良さん、辺野古の海を土砂で埋めるな!首都圏連絡会の与儀睦美さんなどが声をあげ、活気ある集會となりました。

平和で安心して暮らせる社会を実現していくために、すべての労働者・市民と連帯し、脱原発と反戦・平和のために継続して声をあげていきます。



## 白熱した試合の結果、盛岡地本が優勝!

### JR東労組の現状を乗り越え

### 組織拡大を目指そう!

9月20日〜21日山梨県榑形総合体育館において八王子地本主管のもと、第21回JR東労組バスケットボール大会を開催しました。当日は秋田地本、盛岡地本、大宮地本、東京地本、横浜地本、八王子地本総勢86名の組合員が結集し、準備委員の尽力のもと天成功の大会となりました。試合では、3チームずつのリーグ戦の後、順位決定戦を行い、各試合それぞれ熱戦を繰り広げました。決勝戦では終了時点により、フリースロー対決の結果、優勝は盛岡地本、準優勝に横浜地本、3位東京地本となりました。

2日目は体育館にて本部・上原法対部長より講演を頂き、現状を乗り越え、今後さらに組織を拡大していく事を全体で意思統一しました。(サークル発)



# 明るく! 楽しく! 元気よく!

## たくさんの参加者をお待ちしています!!

JR東労組  
園芸部第27回総会・研修会  
第13回OB会

主管 園芸部  
開催日 11月4日(日)  
～5日(月)

会場 福島県双葉郡樽葉町  
樽葉サイクリング  
ターミナル天神

参加費 13,000円  
集約日 10月15日(月)



JR東労組第11回ボウリング大会

主管 東京地本  
開催日 11月27日(火)  
～28日(水)

会場 品川プリンス  
ボウリングセンター

宿泊場所 大森東急REIホテル  
参加費 17,000円  
集約日 10月29日(月)



## 鉄道ファミリーからの大切なお知らせ



秋募集のご案内

期間は**10月1日～10月31日**

◆今回の秋募集では各地本のご協力のもと、選出された対象分会で実施いたします。

今回ご案内いたします商品はこちらです

- ①がん保険・医療保険 **アフラック**
- ②JR積立年金 **明治安田生命**
- ③自動車保険 **AIG損害保険**

✳️JR積立年金の新規加入をご希望の方✳️

10月中に希望書を直接FAXでご提出ください!  
是非この機会に新規契約をご検討お願いします

スマホ・パソコンからの希望書申込みも可能です!

デジタルパンフレットもございます  
詳しくはホームページをご覧ください

【お問い合わせ】7期-ダイヤル:0120-49-8810 JR:058-4114

JRバス土浦分会第33回定期大会

安全・健康・働きがい  
実感できる職場をつくりだそう!

9月27日土浦支店2階会議室において総務40名の参加のもと開催しました。

分会長から「本体の脱退策動に乗じた動き」や「精神面の負担から、不安を払拭する為に分会の団結力を高める」という力強い挨拶がありました。代議員からは「55歳以上の減額制度問題」「脱退の影響による職場の雰囲気悪化」「一人も置き去りしない魅力ある分会をつくる」「昇進・昇給・正社員化に組合差別があってはならない。バス本部と共に安心して働ける職場にしよう」等の活発な発言が交わられました。

今こそバス職場の底力で安全・健康・働きがいを実感できる職場づくりと社会に貢献するJRバスを確立していかねばなりません。分会として、本部政策フォローアップで「常盤道多重追突事故」における原因究明委員会」の提言を行っていきます。(バス関東発)



## JRバス古川分会第31回定期大会

### 分会運動を捉え返し、仲間と前に進む決意を確認!

9月27日大崎市「ホテル古川ヒルズ」において開催しました。分会長から「残った仲間と前に進む」「職場の改善にはJR東労組にいて良かったと思える組織をつくりあげる」と力強い決意が述べられました。

発言では「グループ会社にまで脱退策動をするのは異常なこと」「18春闘の敗北について全員が考えるべき」「職場問題に対して、すぐに分会が動いてくれて助かった」「プロパーの年間休日数増はエルダーや新規採用など、ドライバー確保に重要なこと」などの意見が出されました。組織強化・拡大の決意を込めた団結ガンパローで参加者と確認しました。

(バス東北発)

